

Contre la franc-maçonnerie : l'Association réparatrice

Extrait du numéro 23 (11 février 2006) de la *Lettre aux amis de Saint François* des pères capucins de Morgon (Couvent Saint-François – 69910 Morgon).

L'association réparatrice envers la très Sainte Trinité est relancée.

Rappelons l'origine de cette association. Elle fut fondée par l'abbé Douillard, fervent tertiaire de saint François, et approuvée en 1875 par Pie IX. L'œuvre fut inspirée par Jeanne Baillet, tertiaire franciscaine elle aussi. Un jour de janvier 1873, elle pria à Notre-Dame de Paris, devant l'autel de la sainte Vierge, celui-là même qui avait été profané en 1793 par la statue de la déesse Raison. Étant affligée plus qu'à l'ordinaire de ce crime et des maux qui désolaient les nations chrétiennes, Notre-Seigneur lui dit que c'est la franc-maçonnerie qui en était responsable, puis il en donna le remède :

Ce que je désire, c'est que de bons prêtres, par l'offrande du très saint sacrifice de la messe, fassent réparation à la très Sainte Trinité des outrages qui lui sont faits dans ces réunions criminelles. Qu'ils s'unissent trois par trois pour honorer, par cette union, l'adorable Trinité si indignement outragée. Par cette réparation, je m'engage à anéantir ces sociétés impies.

Cette pratique a été ensuite étendue aux laïcs.

En quoi consiste cette réparation. — Il s'agit de se concerter à trois personnes pour communier le même jour avec l'intention de faire réparation envers la très Sainte Trinité des outrages qui lui sont faits par la franc-maçonnerie. On peut choisir un ou plusieurs jours (par exemple, tous les dimanches, ou le premier dimanche de chaque mois, etc.). Si la communion n'a pu être accomplie au jour fixé, il faut s'en acquitter dès que possible.

Il suffit que les trois communions aient lieu le même jour : peu importe si les associés communient à une heure ou dans un lieu différents.

Nous vous encourageons vivement à participer à cette œuvre de réparation facile mais efficace, et tellement nécessaire à notre époque où abondent blasphèmes et sacrilèges maçonniques.

Vous pouvez demander des bordereaux d'inscription au
Couvent Saint-François – 69910 Morgon.

Encore une noble cause à embrasser !

LE SEL DE LA TERRE

Donner le goût de la sagesse chrétienne

*Revue trimestrielle
de formation catholique*



Maintenir et conserver la saveur du sel de la doctrine quand tout autour devient insipide par la suite de l'abandon de Dieu, c'est le défi que la revue s'impose par son nom même. Le *Sel de la terre* vous offre tous les trois mois des articles simples, diversifiés, adaptés et d'une sûreté doctrinale éprouvée afin de nourrir votre vie spirituelle.

- **Simple**, le *Sel de la terre* ne requiert de ses lecteurs **aucun niveau spécial de connaissance** ; il s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi.
- **Diversifié**, le *Sel de la terre* propose à tous une **formation catholique vraiment complète** : études doctrinales et apologétiques, spiritualité et Écriture sainte, histoire et arts de la civilisation chrétienne viennent tour à tour nourrir votre intelligence.
- **Adapté**, le *Sel de la terre* présente les vérités religieuses **les plus utiles** à notre temps et dénonce les erreurs qui menacent aujourd'hui les intelligences.
- **Traditionnel**, le *Sel de la terre* est publié sous la responsabilité d'une communauté dominicaine qui se place **sous le patronage de saint Thomas d'Aquin**, pour la sûreté de la doctrine et la clarté de l'expression.

Cet article vous a plu ?

Vous pouvez :

[Vous
abonner](#)

[Découvrir
notre site](#)

[Faire
un don](#)

Trouvez plus de 1000 articles en accès libre !